

Fuente: Entorno Inteligente

Fecha: 02 de septiembre de 2011

Título: VENEZUELA: MPPS realiza primear reunión de bancos de leche humana

Link: <http://www.entornointeligente.com/articulo/1165343/VENEZUELA-MPPS-realiza-primear-reunion-de-bancos-de-leche-humana>

VENEZUELA: MPPS realiza primear reunión de bancos de leche humana

Esta noticia ha sido leída 215 veces



En el Marco de la Cooperación Técnica Brasil–Venezuela, coordinadores de los principales Bancos de Leche Humana (BLH) del país se reunieron en la sede del Ministerio del Poder Popular para la Salud, luego de haber realizado un curso de capacitación en Río de Janeiro, Brasil. La sesión estuvo integrada por Alexis Guilarte, Director General de Programas de Salud; Magaly Hernández, Coordinadora Nacional de Bancos de Leche; Yadira Rodríguez, Coordinadora del Programa Nacional de Lactancia Materna; Damason Castellanos, Coordinador del Programa Nacional de Salud Sexual y Reproductiva; Desireé Vázquez Silva, Coordinadora del Banco de Leche del Hospital Universitario de Caracas; Dayana Gil, Coordinadora del Banco de Leche del Hospital Santos Aníba Dominicci de Carúpano; y Zandra Durán, Coordinadora del Banco de Leche del Hospital Ruiz y Páez del estado Bolívar. Durante el encuentro las y los coordinadores de los Bancos de leche tuvieron la oportunidad de exponer el trabajo que vienen realizando en los centros que tienen a su cargo. Por otra parte, intercambiaron experiencias y conocimientos obtenidos durante su visita a Brasil, donde recorrieron varios Bancos de Leche Humana y pudieron constatar diferencias y similitudes en la mecánica de trabajo de ambos países. Magaly Hernández, Coordinadora Nacional de Bancos de Leche, anunció que para el mes de septiembre se acordó realizar en la ciudad de Caracas un Taller de Capacitación, al que serán convocados los coordinadores de los diferentes Bancos de Leche Humana y lactarios a nivel nacional. Igualmente indicó que el taller tendrá como finalidad impartir a los participantes los conocimientos aprendidos durante el congreso celebrado en Brasil. Cabe mencionar que Venezuela es el país de América Latina con más cantidad de Bancos de Leche Humana, después de Brasil. Contamos con 7 Bancos de Leche Humana: 1 en Caracas en el Hospital Universitario, 2 en Apure en los hospitales Pablo Acosta Ortiz y José Antonio Páez, 2 en Bolívar en el Hospital Ruiz Páez y en la Maternidad Negra Hipólita, 1 en el estado Sucre en

el Hospital Santos Aníbal Dominicci, y 1 en el estado Guárico ubicado en el Hospital Rafael Urdaneta. A su vez poseemos Lactarios en diferentes centros de salud de todo el país.